

## Une radiothérapie innovante et plus humaine pour mieux vivre les traitements

Avec Ventoux contre Cancer 2026, vous soutenez Sainte-Catherine pour un nouveau projet de radiothérapie innovant, qui change concrètement l'expérience des patients.

Une technologie de dernière génération permet des **traitements plus courts, plus ciblés et plus efficaces**, tout en garantissant **sécurité, confort et bien-être** :

- 👉 moins de séances,
- 👉 des traitements plus rapides,
- 👉 des doses plus précises et adaptées, préservant encore mieux les tissus sains.

Pour les patients, cela signifie moins de fatigue, moins de contraintes, et une meilleure qualité de vie pendant et après les traitements.

Ce projet incarne une radiothérapie où la performance médicale va de pair avec le confort du patient, tout en allant vers de nouvelles indications thérapeutiques.

**Soutenir Sainte-Catherine, c'est soutenir une radiothérapie innovante et plus humaine : traiter mieux, en respectant le corps et le bien-être des patients.**